

小野寺様 誕生日外出

今日、小野寺様が誕生日を迎えられたので、食事とスロットゲームに行きました。喫茶店でケーキセットを召し上げられたり、スロットゲームも、とても楽しく遊んでおられました。その際にご本人様の好きな事、好きな食べ物など、昔の話などを話して下さり、笑顔も沢山見られて、いい時間を過ごされました。



久々にスロットを楽しまれ、打ち終わった後はご機嫌の表情をされていますね。(右端) ケーキセットも味わうように食べられていましたよ。(左2枚)

喫茶店でケーキセットを召し上げられたり、スロットゲームも、とても楽しく遊んでおられました。その際にご本人様の好きな事、好きな食べ物など、昔の話などを話して下さり、笑顔も沢山見られて、いい時間を過ごされました。

出張散髪

私きれいになった？ 待ちに待った出張散髪です。散髪のお兄さんが「どのようになりますか？」と尋ねら



れると、笑顔で「どうしようか？」と返事に悩んでおられた様子でしたが、「あまり短く切らないで。後はお任せします」と。仕上がりは別人のように変わられ、皆様全員が「うれしいわ」と大変喜ばれていました。きれいな髪になりましたね。(二〇日)



美味しかったケーキ作り(一階)

今日はケーキ作りをしよう！というので、皆でスポンジから焼くことにしました。皆様、これまでも作ったことがあるので、段取りよく材料をボールに入れて、愛情たっぷりに混ぜてくれ



ケーキが焼けたら、皆でデコレーションです。生クリームを塗るのが大変でしたが、上手に塗ることが出来ました。完成したケーキは、おやつ時間に美味しく頂きました。

ケーキは皆さんに大変好評で、「美味しい、美味しい」ととても喜ばれていました。また皆でケーキを作りたいですね。(二八日)

ケーキを頂きました

二階でも三時のおやつにケーキを頂きました。「果物がきれい」「甘くて美味しいな」「お替わりあるん？」と皆様、とても喜ばれていました。ごちそうさまでした。



美味しい果物が乗ったケーキを、味わうように食べ、またお好みのコーヒーを飲み、満足な表情がいっぱいですね。

おやつにミストのドーナツ

利用者様が朝、新聞の広告を見ておられると、「ちよつと食べたいなあ。安いよつ！」と言われ、職員が「買いに行きましょう」というと、「え！？ 今日よ！？大丈夫なん？」と何度も聞いてこられました。一緒に出掛け購入し、萌に戻ってから、皆様大きく口を開け、あつという間に召し上がり、大変喜ばれていました。



壁画作り テーマは「海」



七月のテーマは「海」で壁画の作成を行いました。「梅雨はまだ明けないけど、もう七月にならんか」と夏についてお話ししながら、丁寧にハサミを使って紙を切り、鮮やかに色を塗って素敵な壁画を作ることが出来ました。梅雨明けには皆様で海へドライブに行きたいですね。

